

La République du Centre, 17 juin 2016

MATERNITÉ ■ Après une nuit de veille, une entrevue programmée ce matin

Espérer encore, ensemble

Ils étaient nombreux à se relayer, devant le centre hospitalier, hier soir et tout au long de la nuit. La mobilisation pour la défense de la maternité ne faiblit pas.

Stéphane Bouet
stephane.bouet@agencefrance.com

Bien que ce vendredi 17 juin soit le dernier jour fixé par l'Agence régionale de santé (ARS) au centre hospitalier pithivérien pour trouver deux praticiens, ceux qui souhaitent plus que tout sauver la maternité n'ont pas l'intention de céder un pouce de terrain.

Depuis samedi, la mobilisation n'a cessé de monter en puissance. Quelques dizaines de personnes se retrouvent chaque soir devant l'hôpital pour partager les « apéros de la mat ». L'animation a été étendue ces dernières heures avec la mise en place d'une nuit de veille. À partir de 15 h 30, hier, et jusqu'au petit matin, ce vendredi, ils ont été nombreux à se relayer devant la banderole géante comprenant la photo de plus de 300 bébés nés à Pithiviers. Per-



MOBILISATION. Une veille a été effectuée toute la nuit devant l'entrée du centre hospitalier.

■ L'étonnant rappel de l'ARS

C'est par le biais d'un communiqué de presse que l'Agence régionale de santé a rappelé que, depuis le vendredi 10 juin à 20 heures, la suspension des accouchements à Pithiviers est effective. Dans ce court texte, il n'est pas directement question de la naissance en urgence de la petite Ylana, mardi, à Pithiviers, mais on sent bien qu'il y a un rapport : « Les réseaux sociaux véhiculent actuellement des informations inexactes qui peuvent mettre en danger la sécurité des futures mamans et de leurs bébés. L'ARS rappelle que les portantes doivent se diriger vers la maternité où elles doivent accoucher et non pas vers Pithiviers, et que, pour toute urgence médicale, elles doivent appeler le Samu en faisant le 15. » À notre connaissance, seules deux femmes ont évoqué la possibilité de « faire la même chose » (que la maman d'Ylana) sur une foule de commentaires publiés sur la page Facebook *Gardons la maternité à Pithiviers*...

sonnel, membres de l'association A Pithiviers l'hôpital c'est vital, quelques élus, futurs parents et « simples » citoyens étaient au rendez-vous.

Ces dernières heures, un blog a été créé pour permettre à chacun de s'exprimer. Plusieurs témoignages émouvants ont déjà été publiés sur : <http://parolesdemat.weebly.com>

Vers Orléans

Ce matin, un bus part à 9 h 15 de l'hôpital pour rejoindre le siège de l'Agence régionale de santé, à Orléans (cité Colligny). Une délégation de cinq ou six personnes sera reçue à 10 h 30 à l'ARS. Des élus (Jean-Pierre Sueur, Marianne Dubois), au moins un membre du personnel, un autre de l'association de défense de l'hôpital, et une femme enceinte devaient rencontrer Anne Bouyard, la directrice de l'ARS Centre-Val de Loire. Revendra-t-elle sur le délai fixé la semaine dernière ? C'est, a minima, ce que souhaitent tous ceux qui veulent conserver la maternité à Pithiviers. ■